

ACADÉMICO CORRESPONDIENTE EN LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

SR.D. ANTONIO VARO BAENA



Historial RAC

- Académico correspondiente por Montilla (Córdoba): 12/05/2011

Formación académica

- Doctor en Medicina por la Facultad de Medicina de Córdoba (septiembre-2003) con la Tesis titulada Epidemiología del cáncer de vejiga en nuestro medio, obteniendo la calificación de Sobresaliente Cum Laude.
- Licenciado en Medicina y Cirugía por la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla, en 1982 (Promoción 1976-82).
- Profesor Asociado de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Facultad de Medicina de Córdoba (Desde 2010).
- Médico Especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública (2003).
- Médico Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria (1995).
- Máster en Economía de la Salud por la Escuela Nacional de Sanidad (Promoción 1993-95).
- Máster en Comités de Ética y Bioética de las Organizaciones: Gestión y participación en diversos comités sanitarios (UNED 2011-2013).
- Experto Universitario en Bioderecho (UNED 2009).
- Experto Universitario en Bioética y Bioderecho, UNED (2011).
- Experto Universitario en Virus emergentes, (UNED 2019).
- Médico Puericultor por la Escuela Departamental de Puericultura de Sevilla (1988).

Situación profesional

Jefe de Sección de Epidemiología de la Delegación Territorial de Salud y Familias de la Junta de Andalucía en Córdoba.

Publicaciones Científicas

- Bioética de Salud Pública (Granada, editorial Atarpe, 2015)
- La Medicina y el Pulsista (Montilla, 2009)
- Cuatro Preguntas en Bioética (y un Estudio) (Madrid 2010)
- Sistema de Vigilancia Epidemiológica de Andalucía, Protocolos de Alerta Epidemiológica, miembro del Grupo de Trabajo para la elaboración de protocolos de alerta de la red de vigilancia epidemiológica de Andalucía (C. de Salud, 2003). Colaboración. Sevilla.
- Capítulo 2 del libro Aproximación a la Situación de las Enfermedades Raras en Andalucía (Consejería de Salud, 2004). Colaboración. Sevilla.

Otros méritos

Como escritor, su faceta primordial es la de poeta en la que ha obtenido premios como el XIV Premio Internacional Arcipreste de Hita en 1992, Accésit del Luis Carrillo de Sotomayor 1992 o el Premio AEFLA de Poesía 2007 y 2014 y ha publicado más de 20 libros. Ha publicado relatos breves, teatro, dos novelas y ensayos sobre poesía, literatura, filosofía y flamenco y es miembro de jurados de poesía entre los que destacan el Juan Bernier y el Leonor de Córdoba. Ha sido director-gerente de la Fundación Vicente Núñez, es Presidente del Ateneo de Córdoba, miembro de la Asociación Colegial de Escritores de España, de la Asociación Andaluza de Críticos Literarios y articulista del Diario Córdoba. Coordinador del Aula de Teatro Romero Esteo de la Fundación Pro Real Academia de Córdoba (desde 2018). Coordinador del Aula de Poesía Mario López de la Fundación Pro Real Academia de Córdoba (desde 2018).

Distinciones

Fiambrera de Plata del Ateneo de Córdoba 1995; Insignia de Oro del Real Círculo de la Amistad 2017.